

03 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Correo Farmacéutico



PROFESIÓN

FARMACOLOGÍA

MEDICINA

ENTORNO

GESTIO

Farmacia

Entorno

ARCHIVO

ENLACES

FOROS

B

Autoridades académicas y profesionales fallarán el III Premio de AF de CF y Casen Fleet
Un jurado de referencia para un premio de referencia

[Envíe esta noticia] [Imprimir] [Feedback]

Ya hay jurado para el III Premio de Atención Farmacéutica de CORREO FARMACÉUTICO, que está patrocinado por Casen Fleet y es el de mayor dotación económica de cuantos se organizan en España en la materia con un total de 15.000 euros.

CF. correofarmaceutico@recoletos.es

Como en las ediciones anteriores, está compuesto por autoridades docentes (Agustín García, presidente de la Conferencia de Decanos de Facultades de Farmacia), académicas (Juan Manuel Reol Tejada, presidente de la Real Academia Nacional de Farmacia), profesionales (Pedro Capilla, presidente del Consejo General de Colegios de Farmacéuticos) y científicas (Manuel Alós, presidente de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria; Flor Álvarez de Toledo, presidenta de la Fundación Pharmaceutical Care España, y María José Faus, directora del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de [Universidad de Granada](http://www.universidaddegranada.es)) del sector, además de la directora general de Farmacia del Ministerio de Sanidad, Teresa Pagés, que lo presidirá, y Manuel Mulet, director de Marketing de Casen Fleet, y Francisco J. Fernández, director de CF, representando a los promotores.

Novedades

Y en esta ocasión tendrán un trabajo más variado, porque la principal novedad es que, además de seguir premiando guías de actuación o protocolos que ayuden a poner en práctica en el día a día cualquier servicio de atención farmacéutica, se han creado otras dos categorías destinadas, por un lado, a reconocer experiencias que con resultados finales o parciales aporten información sobre la utilidad y aplicabilidad de cualquier servicio de atención farmacéutica en el ámbito comunitario, hospitalario o de primaria. Y, por otro, a galardonar tesis doctorales en farmacia asistencial defendidas en cualquier facultad española en los últimos tres años, con idea de dar un espaldarazo a aquellos profesionales que apuestan por la investigación profunda y rigurosa en este campo que tanto necesita aún de ella para generalizarse.

Para cada una de las tres categorías habrá un único premio de 5.000 euros y para optar a ellas es preciso, según especifican las bases de la convocatoria, disponibles íntegras en www.correofarmaceutico.com, que los trabajos se envíen a CF antes del 30 de abril de 2006.

El veredicto del jurado, inapelable, se emitirá a lo largo de junio de 2006 y será publicado en el periódico.

Así que ya sabe: si es de los profesionales que apuestan por la atención farmacéutica como nuevo ámbito de desarrollo para el farmacéutico asistencial y quiere dar a conocer sus experiencias para ayudar a que otros colegas mejoren su actividad diaria, éste es su premio. Porque su experiencia cuenta. Y mucho.

María José Faus, directora del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la [Universidad de Granada](http://www.universidaddegranada.es).

03/04/2006



© Recoletos
Medios
Digitales S.L..

-Aviso legal

-Privacidad de
datos